



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion in der Niestetaler Gemeindevertretung

Niestetal, den 20. Oktober 2010

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
der Gemeinde Niestetal

Sehr geehrter Herr Hammermüller,

hiermit übermitteln wir Ihnen einen Antrag zu der Gemeindevertreterversammlung am 11.10.2010.

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

1. Der Gemeindevorstand wird beauftragt einen geeigneten Standort für eine geschlossene Grillhütte zu suchen. Die Ergebnisse sind der Gemeindevertretung vorzulegen, damit diese einen Beschluss über den Bau einer solchen Grillhütte fassen kann.
2. Nach der Fertigstellung einer geschlossenen Grillhütte wird der Grillplatz „Heiligenrode“ zurückgebaut.

Begründung:

Seit langem besteht in Niestetal der Wunsch nach einer geschlossenen Grillhütte. Da ein solches Projekt wegen naturschutzrechtlichen Bedenken auf dem Grillplatz in Heiligenrode nicht zu verwirklichen ist, sollte in aller Ruhe nach einem geeigneten Standort gesucht werden.

Der Grillplatz in Heiligenrode ist aufgrund seiner Struktur und der fehlenden Parkplätze nicht attraktiv, wie auch die Nutzungszahlen zeigen. Bauliche Veränderungen würden jedoch einen weiteren Eingriff in die Natur bedeuten. Mit einer geschlossenen Grillhütte und dem Grillplatz „Sandershausen“ würde Niestetal über ein gutes und ausreichendes Angebot verfügen. Der Grillplatz „Heiligenrode“ sollte dann aufgegeben und zurückgebaut werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Dieter Horn
(Fraktionsvorsitzender)

SPD-Fraktion im Niestetaler
Gemeindeparlament
- Vorsitzender -

Jens Dieter Horn
Kiefernweg 7
34266 Niestetal

Tel. 0561 / 525409
jensdieterhorn@arcor.de

